

Imprimir

“No nos van a dejar gobernar”... presidente Gustavo Petro.

Sí Señor Presidente. Desde diferentes ángulos están colocando todos los impedimentos para no dejarlo gobernar, para que los programas del gobierno alternativo y progresista no se logren realizar. Para que los proyectos requeridos e inversiones esperadas por las comunidades, no se ejecuten o lleguen inclusive después de su mandato. Y lo más contradictorio es cuando llega esa oposición desde adentro. Es decir “songosorongo” van haciendo hueco en contra del gobierno y a la vez contra la propia población.

Sí Señor Presidente, desde adentro. Usted mismo lo ha reconocido, cuando llama al gabinete ministerial a no permitir que los mandos medios bloqueen de diferente manera la ejecución del Plan Nacional de Desarrollo que se elaboró para beneficio directo de las comunidades y en especial de los sectores más desfavorecidos. Plan que se construyó colectivamente con la participación de la ciudadanía que por primera vez se sentía incluida para definir la ruta a seguir en su periodo presidencial.

Pero por igual debemos ser claros y precisos. Buena parte es su responsabilidad junto a su equipo de trabajo más cercano. Desde diferentes sectores y organizaciones sociales, se viene insistiendo en que cada nombramiento se debe hacer con sumo cuidado y prontitud. Aunque seamos conscientes que se ha buscado la gobernabilidad al sumar a representantes de variadas expresiones políticas y sociales, no basta con nombrar a tecnócratas repletos de títulos y honores académicos, si no están comprometidos de fondo con los programas necesarios para sacar adelante nuestra nación. Y lo anterior requiere total honestidad y la persistencia necesaria para lograr los objetivos propuestos. Quienes “engavetan” las decisiones y órdenes del alto gobierno, realizan igual o peor daño que la oposición llena de odio visceral.

Agregando que las regiones y localidades, y en especial quienes han dedicado estos últimos años a construir y consolidar el movimiento social que conlleve a la transformación necesaria para un país con justicia socio-ambiental con una paz integral y duradera, no se han sentido escuchados debidamente. No se les ha tenido en cuenta para sumarse a la institucionalidad y

aportar con toda su capacidad y conocimiento al gobierno del cambio. Al parecer buena parte de los entes descentralizados siguen en manos de la oposición y burócratas aferrados desde gobiernos pasados. Se afirma que siguen nombrando sus “fichas” para su vigencia electorera y politiquera. También insisto en esto, al parecer algunos (¿O muchos quizás? que usted ha nombrado como sus representantes ante instituciones no siempre cumplen el papel de tender los lazos necesarios entre el gobierno central y las regiones.

No se deje aislar de quienes no les interesa que se conecte directamente con quienes de verdad al igual que usted y sus propuestas fijan su propósito en lograr el cambio necesario para nuestra sociedad. Los cambios y la transformación se logran con decisión y firmeza. De lo contrario la derecha se seguirá fortaleciendo pretendiendo demostrar que como estábamos, estábamos bien, negando lo nefasto que han sido sus gobiernos. Las expectativas que creó su triunfo, no se pueden dejar desvanecer por culpa de los infiltrados, los agazapados y los corruptos de siempre.

Por último, seguimos insistiendo en que se debe mejorar la comunicación institucional para que las acciones y logros del gobierno se den a conocer ampliamente. La radio, televisión, prensa escrita y redes sociales deben utilizarse al máximo para informar y formar a la ciudadanía en todos los rincones del país. En estos escasos dos años que aún restan al gobierno del cambio, deben ser ejecutados en su totalidad el presupuesto nacional para la búsqueda del bienestar general. Este seguro que en los meses anteriores a la elección presidencial y del congreso, quienes vienen obstruyendo la ejecución del pan de desarrollo, harán todo lo posible por obstruir todo lo que puedan. Estarán prestos a la política sucia de la oposición corrupta y criminal. Entonces Señor Presidente, a tomar todas las medidas necesarias para que su propio gobierno salga adelante y triunfante.

John Elvis Vera Suarez

Foto tomada de: Infobae